

ANUNCIARON LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SUCURSAL

El Banco Chubut SA llega a Paso de Indios

Paso de Indios tendrá una sucursal del Banco del Chubut SA. Así lo anunciaron el gobernador Mario Das Neves y el ministro de Economía, Víctor Cisterna, tras firmar por más de 2.700.000 pesos los contratos para construir el nuevo edificio de la Municipalidad de esa localidad y la segunda etapa de cordones cuneta en Paso del Sapo. Con Acuario Construcciones SRL se firmó el contrato para construir el edificio municipal por 2.336.549,60 pesos; en tanto que con Patagonia Construcciones SA y por 401.453,10 pesos se convino la ejecución de la segunda etapa de los cordones cuneta.

El mandatario destacó la posición geográfica de Paso de Indios, a la vera de la ruta 25 en la Meseta Central.

“Como evoluciona y está en el centro de la provincia, es importante geográficamente y por eso también la posibilidad de una sucursal del Banco del Chubut que giramos el pedido al Directorio para que analice las posibilidades. Nos dijeron que sí, así que pronto empezaremos con su ejecución, porque el cajero automático ya lo pusimos”.

El gobernador valoró la gestión del intendente de Paso de Indios, Mario Pichiñán, y destacó el llegar a una cobertura del 100 por ciento en materia habitacional en esa localidad. “No es poca cosa porque a eso hay que agregar los servicios de agua, acuérdense en los veranos los reclamos por el agua y el gas”, remarcó. Si bien destacó la gestión de Pichiñán, el gobernador expresó

que “gran porcentaje de los intendentes no sólo son buenos gestores, sino buenos planificadores y la mayoría viene cumpliendo un papel muy importante. Estamos cumpliendo uno de nuestros objetivos: que la gente vuelva a sus tierras”.

Por su parte, Pichiñán destacó que “cuando hacíamos el armado de proyectos estaba el del edificio municipal sabiendo que en la ejecución de obras siempre hay prioridades y aquí se han reflejado, porque primero fue el agua potable con la construcción del acueducto de más de 10 millones de pesos, luego el gas que está en ejecución, con su importancia sobre todo en el invierno”. Además ratificó que con las próximas casas a inaugurar “a fin de año en Paso de Indios hay un 100

por ciento de casas y las familias no tendrán que hacer cola para pedir una vivienda”. Y sumó “la ejecución de cloacas que, sin lugar a dudas, a fin de año también diremos que tendremos el 100 por ciento de cloacas hechas”. De la construcción del nuevo edificio municipal, recordó que la actual sede “tiene más de 30 años”.

En representación del Gobierno en el acto habló Cisterna, quien luego de destacar la presencia de concejales de Paso de Indios por invitación del intendente, transmitió que la firma del contrato de una obra, en este caso tanto para Paso de Indios como para Paso del Sapo, “lleva un lapso de tiempo bastante largo”, en virtud de cuestiones técnicas y económicas.

“No es casual que estemos firmando muchas obras, esto es parte del trabajo importante que hemos realizado por más de un año y medio de permitirle a la provincia de Chubut tener una fuente de financiamiento ejemplar y que nos está permitiendo las obras que todos los días estamos anunciando, inaugurando, licitando y firmando contratos como hoy”, señaló el ministro, resaltando además “el trabajo que hacen los intendentes” al aludir a las gestiones que en forma permanente solicitan obras para sus comunidades. Cisterna cerró sus palabras con el anuncio para Paso de Indios, al revelar que “próximamente vamos a estar anunciando la construcción de la obra del Banco del Chubut en Paso de Indios”.#